



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación al anuncio de obras en fecha 22 de octubre del 2020 por parte de la Empresa Provincial de la Energía (EPE) en la ciudad de Roldán, departamento San Lorenzo, lo siguiente:

- a) motivos por los cuales no se encuentra finalizada la construcción de líneas de media tensión asociadas a la estación transformadora que alimenta los barrios Tierra de Sueño 2, 3 y Puerto Roldán, siendo que la fecha estimada para su culminación fue anunciada para finales de 2021;
- b) motivos por los cuales no ha aumentado el número de guardias en la ciudad atento a la necesidad de más operarios según lo anunciado por la empresa;
- c) plan de contingencia para abastecer la demanda eléctrica actual y la esperada en época de verano; y,
- d) si la empresa tiene previsto la apertura de una agencia en la ciudad de Roldán con personal permanente acorde a la cantidad de consumidores, para atender los reclamos de los roldanenses.

Diputada Provincial
Di Stefano, Silvana

Firmantes:

Diputado Provincial
Pullaro, Maximiliano

Diputada Provincial
Orciani, Georgina

Diputado Provincial
Bastia, Fabián



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Fundamentos

Señor presidente:

Motiva el presente proyecto, la problemática energética que atraviesa la ciudad de Roldán desde hace varios años.

El 22 de octubre de 2020 las autoridades de la Empresa Provincial de la Energía en un encuentro llevado a cabo en la Municipalidad de Roldán, detallaron numerosas e importantes obras en materia energética, anunciando que la empresa aumentaría un 25 % la capacidad de oferta energética en la estación transformadora Aeropuerto con la puesta en servicio de 2 transformadores de 5.000 KVA. Asimismo, se mencionó como una de las obras más importantes, la construcción de la nueva estación transformadora Roldán, que si bien se encuentra terminada, la construcción de líneas de media tensión, cuya finalización se preveía hacia finales de 2021 todavía están sin finalizar a la fecha de hoy.

A través del presente pedido de informes se pretende conocer el estado de las obras anunciadas, motivos por los cuales muchos de los anuncios aún están sin ejecutarse y cuáles son las medidas que tiene prevista la EPE para dar una solución real y definitiva a los usuarios del servicio en la ciudad de Roldán.

Lo cierto es que lejos de solucionarse los problemas de suministro eléctrico, el pasado fin de semana la ciudad volvió a sufrir cortes prolongados que perjudicaron nuevamente a los vecinos.

Estos nuevos cortes pusieron en alarma a todos los roldanenses preocupados no sólo por la situación actual sino por el futuro incierto y desalentador que les espera durante los meses de verano donde ya es sabido que el consumo de energía se incrementa por las elevadas temperaturas.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por todo lo expuesto, reclamamos respuestas y soluciones y por tal motivo solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

Diputada Provincial
Di Stefano, Silvana

Firmantes:

Diputado Provincial
Pullaro, Maximiliano

Diputada Provincial
Orciani, Georgina

Diputado Provincial
Bastia, Fabián